



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, la Diputada de Igualdad y Bienestar Social de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández y el comisario de la exposición, Mario Sanz, han inaugurado en el Centro Cultural de Adra la exposición 'Lo demás es oscuridad', un homenaje a los faros de la provincia de Almería en su 150 aniversario. La exposición estará expuesta en el Centro Cultural de Adra hasta el próximo 27 de agosto. La exposición se incluye dentro de la programación cultural del verano de Adra, 'Puerta y Puerto de la Cultura' y está organizada por la Asociación Destellos-Artefacto, la Diputación Provincial de Almería y el Instituto de Estudios Almerienses y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra.

'Lo demás es oscuridad', recoge la historia, maquetas, pintura, fotografías y coleccionismo de los faros más importantes de la provincia de Almería y está dividida en tres partes. Por un lado, las maquetas de los faros de Almería, junto a paneles con planos y fotografías que ilustran la historia de los mismos. Faros como el de Cabo de Gata, el de Mesa Roldán, el faro de Roquetas de Mar, el faro antiguo y el faro nuevo de Adra, el faro Sabinal, San Telmo, La Polacra o Garrucha, son algunas de las maquetas que se pueden observar en la exposición. Otra parte de la misma es el arte y los faros, que muestra obras realizadas por diversos artistas plásticos y fotógrafos, que plasman sus diferentes visiones de los faros, así como la atracción que ejercen sobre artistas, poetas y todo tipo de personas. Y una última parte de la exposición, centrada en el coleccionismo de faros, que muestra varias colecciones de pequeñas maquetas,

sellos, monedas, tarjetas postales, libros o revistas, sobre faros, procedentes de los fondos del Museo del Faro de Mesa Roldán.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado la importancia que los faros "han tenido siempre para los marineros y los pescadores, y más si cabe en nuestra ciudad, una ciudad que mira al mar y que tiene una larga tradición marinera. Se trata de una exposición preciosa, que muestra cómo eran y son los faros de la provincia de Almería, así como sus funciones y todo lo que se genera alrededor de ellos". Hernando ha agradecido al "IEA, a la Diputación Provincial de Almería y a la Asociación Destellos-Artefacto por traer hasta Adra esta maravillosa exposición".

Por su parte, el farista del faro de Mesa Roldán y comisario de la exposición, Mario Sanz, ha asegurado que "con esta exposición no sólo se ofrece la visión de los faros por parte de los marineros, sino que hemos querido que llegue a toda la sociedad, que conozcan lo que rodea a este mundo de los faros y rendirle el homenaje que se merecen. Hemos conseguido reconocer el verdadero papel y homenajear a los más importantes de la provincia de Almería".